

千石会だより

No.11 (平成7年12月発行)

目 次

- ◎ 第14回総会記
- ◎ 本年度総会欠席会員近況
- ◎ 本年度総会出席会員近況

◎ 第14回総会記

平成7年11月10日（金）午後3時30分から大阪大学コンベンションセンターにおいて、会員63名出席のもとに第14回「千石会」総会を開催した。

議事に先立ち、本年7月1日付で就任された岡林隆事務局長並びに4月1日付で就任された中原勇夫総務部長が紹介され、続いて物故者に対する黙禱を行った。

○ 議事

1. 平成6年度会計報告について

藤木幹事から、別紙配付資料に基づいて説明・報告があり、異議なく承認された。

2. 新入会員及び新入賛助会員の異動について

榮田会長から、新入会員20名及び新入賛助会員21名の報告・紹介があった。

これにより会員271名、賛助会員92名となった。

○ 大阪大学近況報告

岡林事務局長から大阪大学の近況等について報告があった。

○ 記念撮影

総会終了後、本部南側前庭で記念撮影を行った。

○ 懇親会

本部福利棟（ローゼン）2階において、会員63名のほか、賛助会員43名が加わり、盛大に懇親会が開催された。

なお、総会及び懇親会に出席された会員及び賛助会員は次のとおりです。

(会 員)

畦西繁夫、飯田和夫、池田正信、市山悦也、伊藤武夫、伊藤吉良、上田由治、
鵜川 清、柏谷利雄、川崎滋子、川島忠治、岸本修二、木本明夫、小嶋正幸、
榮田 仁、阪口三郎、定延政治、佐野 翁、篠田隆夫、清水義子、清水秋治、
鈴木茂男、曾田啓荘、高澤格雄、辰巳 賢、田中忠志、玉田 實、田村善一、
辻 仁、辻 清、筒井美治、堂見久馬、長田和信、中西共平、中西健治、
西崎 晋、根來 黙、長谷川昭次郎、服部和夫、馬場幸男、林 繁樹、林 尚章、
原 正義、坂東端昭、疋田豊弘、福岡博一、藤木信雄、細川次雄、保田正次、
本庄 清、松嶋義文、松野善治、三隅 隆、三野智章、村岡 繁、村上幸彦、
森 德一、森 幸夫、山中 弘、山野三重子、山本 昇、弓場 宏、和田昭三

(以上)

(賛助会員)

岡林 隆、中原勇夫、奥野正明、堀田 登、杉山継彦、大沢弘和、村松幹夫、
出口正視、岩崎 司、 美川 勉、立花 修、小菅 貢、松村倫幸、長澤 睿、
疋田 勇、嶽釜康雄、長瀬 護、東山邦夫、平 信義、伊藤 宏、奥平正昭、
馬場 章、阪本重男、前田英男、藤原 忠、中尾仁三、北内健一、藤原賢二、
三井 衛、一ノ瀬善弘、植西 亮、吉田一弘、城戸廣司、渡瀬 勉、三柳徳郎、
木村 宏、川西正光、木村道夫、小原 清、山口武美、山崎 泉、石川ユキ、
杉本弘幸 (以上)

第14回千石会総会及び懇親会次第

日 時 平成7年11月10日（金） 午後3時30分～

場 所 コンベンションセンター会議室及び本部福利棟（ローゼン）2階

◎ 総 会（コンベンションセンター会議室）

1 開会（榮田会長）

2 挨拶（榮田会長）

3 議事（榮田会長）

(1) 平成6年度「千石会」会計報告

(2) 新入会員の紹介

(3) 会員数について

(4) その他

[配付資料：平成6年度収支決算書、加入会員・賛助会員名簿、役員名簿]

4 大阪大学近況報告（岡林事務局長）

5 閉会（榮田会長）

◎ 記念撮影（本部前芝生）

◎ 懇 親 会（ローゼン2階）

物故者名簿

平成6. 12.30	西 尾 清一郎 氏
平成7. 1.13	北 田 紀 稔 氏
平成7. 1.21	齊 藤 良 夫 氏
平成7. 1.23	上 中 國 夫 氏
平成7. 3.23	小 岩 健 介 氏
平成7. 4.29	阪 森 郁次郎 氏
平成7. 5.11	黒 田 新 次 氏
平成7. 6.30	大 谷 友 正 氏
平成7. 7.12	岩 見 史 朗 氏
平成7. 7.28	森 本 昭 治 氏
平成7. 8. 2	影 山 久 生 氏
平成7. 10.16	田 中 辰 巳 氏

大阪大学退職事務職員親睦会「千石会」役員名簿
(平成 6 年10月～平成 8 年10月)

顧	問	池	田	辰	治
		池	田	正	信
		森	藤	徳	一
		伊	谷	吉	良
		柏	井	利	雄
		筒	林	美	治
		岡	田		隆
會	副	榮	隅		仁
幹	會	三	川		隆
幹	事	長	島		郎
協	議	川	村		治
員		谷	木		雄
		藤	西		平
		中	野		治
		松	田		晃
		光	上		昭
		村	來		熱
		根			樹
		林			次
		保			

◎本年度総会欠席会員近況

赤澤 昭	眼を悪くしてから遠出を控え、一病息災にてのんびり過しています。
明野 清和	元気で居ります。
浅野 次郎	真赤に色づいたナナカマドの街路樹の下を元気で通学しています。毎日教壇から「情報化」を連呼しています。
東 米吉	ますますの健康を保ち、毎日を気ままに過しております。皆様の御健勝と総会の御盛会を祈り上げます。
池田 辰治	趣味の陶芸で毎日元気に過ごしています。この10月に自動車免許の更新をしました。また3年間運転することが出来楽しみにしております。今回は皆様とお逢い出来ず残念です。千石会の御発展と皆様方の御多幸をお祈り申し上げます。
池田 博	毎日元気で過ごしています。今回は当日他用のため残念ながら出席できません。
井手 勇	いつもご案内賜り有難うございます。会友の皆様にお会いしたい気持ちでいっぱいですが、当日大学への来客とかさなり誠に残念でなりません。私も私学のきびしさに順応し、元気で大学改革に懸命に取り組んでいます。S52年～S55年の4年間の阪大在任は活気のある充実したものでした。お世話をいただきました会友の皆々様に感謝を忘れたことはありません。また、この度の阪神大震災、心よりお見舞い申し上げます。「千石会」の益々のご繁栄と皆々様のご多幸、今回のご盛会を九州の地よりお祈り申し上げています。
井上 彌作	病氣にて療養中です。皆様によろしく。
(故) 岩見 史朗	7月12日に肺炎のため死亡しました。生前の御厚情を心からお礼申し上げます。
(代) 恒典	
上阪 拓司	甲子園大学に勤めて以来、あしかけ6年となり、来年3月には定年ですが、相変わらず毎日が厳しい勤めに頑張っております。
鳥野 守	好き勝手なことを書いて投稿したり、あとは趣味としての書画三昧に余生を過して居ります。皆様の御健勝をお祈りします。
梅原 敏朗	おかげ様で何とか元気にしており、山歩き・ハイキングを楽しんでおります。皆様によろしくお伝え下さい。
大賀 郁夫	当地(福岡)へ参りましてから毎度欠席致しますが一応元気で居ります。御盛会を祈ります。
大北 義孝	御案内頂きありがとうございます。勝手ながら家の都合で出席できませんが、元気にして居りますので皆様によろしく。
大海 幸夫	新技術事業団に勤務し、もう1年余になります。今年は必ず千石会に参加し退職の方々とも旧交を暖めたいと念じておりましたが、残念なことに9日から10日にかけて九州の久留米に出張の予定があり、欠席せざるを得ません。まことに残念です。ご出席の皆様と現役の皆様方の御多幸と会のますますのご発展を念じてやみません。まことに残念ですが、仕事も大事、どうかご了承願います。ご案内まことにありがとうございます。

大室 昌士	お蔭様で元気に過しております。母が病院へ入院中のため、毎日午前と午後の2回通院し、食事等の介助をしております。
岡 義昭	御盛会を祈ります。皆様によろしくお伝え下さるようお願ひ致します。
岡本 幹一	毎日同じことの繰り返しだですが、退屈しないよう心がけ、楽しく過ごすようにしています。
岡本 真三	おかげさまで健康に過しております。御出席の皆様によろしくお伝え下さい。
岡本 稔	御連絡が大変おそくなつて申し訳ありません。残念ながら、当日学園の行事があつて出席できません。震災では大変な経験をしましたが、お陰様で元気にしております。
織田 忠利	私学に勤務して6年目になります。元気で頑張っております。
越智 宏	手伝っている十文字学園女子大学の認可が得られそうで、来春開学の準備に追われています。至極健康でドライブを楽しんでいます。足腰は弱ってゴルフはもうお休みです。仕事の都合で行けませんが、皆様によろしくお伝え下さい。
垣谷 雅一	自分では健康な積もりでおりますが、周りから見るとどうもそうではないと云っております。せいぜい健康に気を付けております。
角田 英夫	去る3月末で兵庫医大の役員を辞し、4月から学校法人顧問として週に3、4日通っております。早いもので大学も平成9年で開学25周年になります。この節目に記念事業として施設の増築・整備に向けて種々検討しております。久方振りに皆様と楽しく歓談の一時を過せるものと思っておりましたが、当日学外の会合があり残念です。皆様の益々の御健勝をお祈り申し上げます。
影松 和夫	震災後、幸い住む所と仕事も残り、生活のリズムも70~80%取り戻し感謝しています。（7日出発、少し息抜きをしてきます。）
(故) 影山 久生	お葉書ありがとうございました。主人久生は8月2日永眠いたしました。皆様によろしくお伝え下さいませ。
(代) 不二枝	
梶川 泰道	事務局長会議がありますので、残念ながら欠席致します。盛会を祈ります。
柏樹 信世	日本道路株式会社に勤務して2年以上が過ぎ、相変わらず全国の大学等廻りをしております。間もなく70才の誕生日が近付くと共に身体のおとろえを感じることが多くなる此の頃です。今年も出張の関係で出席出来ませんが、皆様の御健勝をお祈りします。
糟谷 正彦	日本体育・学校健康センター監事をしています。
勝田 夏秋美	富士通に勤務しています。休日は大阪、奈良等の自宅の管理に赴いております。
加藤 至朗	勝手乍ら欠席致します。元気に暮らしています。皆さんに宜しく。
金澤 實	体調悪く欠席します。（昭和47年停年退職）
金田 昇	内視鏡による胆石除去の手術をしましたが、元気になり、年金生活を送っています。

- 上條 一太郎 年度総会のご通知ありがとうございました。折悪く先約の会と重なり出席出来ません。不思議の長寿のお礼のつもりで地域社会の老人会などで福祉のまねごとなどや、菊作りに暇つぶしが、今見頃を迎えています。皆様の御健勝を祈ります。
- 川口 美代子 御案内ありがとうございました。老母の介護のため欠席いたします。ご出席の皆様によろしくお伝えください。
- 川崎 一雄 元気で暮らしています。此のころは日、月、年が早く過ぎていきます。人生を楽しむようにしております。弱る体に運動のむちをあて無理をせずやっています。皆様御元気で！
- 喜多 嘉和 現在の病状は（高血圧、糖尿病）1ヶ月1回病院での検査を受けています。無理はできません。皆様によろしくお伝え下さい。
- 北氏 明正 出席を楽しみにしていましたが、当日大学祭のため残念ながら欠席します。大学は平成8年4月高槻市阿武山の地に移転・開校を目指し、日々忙しくしています。（大阪薬科大学勤務）
- 久保田 八郎 私学人として早や5年が過ぎました。大学の基盤造りの多忙な毎日ですが、元気に頑張っております。たまに沖釣りで余暇を楽しんでおります。
- 栗岡 勝彦 関西方面へ出かける機会がほとんど有りませんが、元気で私大に勤務しております。
- (故) 小岩 健介 夫 小岩健介、本年三月二十三日永眠いたしました。生前の御交誼の程感謝致しております。永い間ありがとうございました。
- (代) 朝子
- 後藤 典郎 相変わらず元気で勤めております。休みは競馬で…。最近ゴルフを又始めました。近くへお越しの折は、是非お訪ね下さい。
- 小中 克巳 健康に恵まれ、ゴルフ、囲碁、尺八で余暇を楽しんでいます。
- 小西 勇 今年も「千石会」総会日と私が11月8日から11月11日まで亡き戦友の慰靈のため、沖縄での壕回りの日がかち合いましたので欠席させて頂きます。総会が盛大でありますよう念じます。
- 小山 茂 春より体調を崩しておりましたが、やっと元気になってきました。昨年より非常勤になりましたが週三回会社へ行っております。残念ですが当日々所用があり、出席出来ません。皆様の御健康と「千石会」の益々の御発展を祈ります。
- 斎藤 寛治郎 元気に私学経営に参加しておりますが、中々大変です。
- 斎藤 忠雄 ご案内いただき有難うございます。推薦入試時期で、その準備のため欠席いたします。私学へ勤務し4年目になります。現在学科増の申請中で何かと多忙をきわめていますが、何んとか頑張っております。参会の皆様に宜しくお伝え下さい。
- 坂本 一彌 日々一万歩の散歩に努め健康に留意しています。御盛会を祈ります。
- 塩谷 龍之助 残念ながら当日は勤務日です。御盛会をお祈り申し上げます。
- 芝本 陽 毎日元気で過しております。当日は老人クラブの行事と重なりますので欠席します。皆様に宜しくお伝え下さい。
- 下重 孝之 元気でやっております。ご存じのように、私学の環境は日々厳しさを増して来て居り、私どものような小大学は今後大変なこと多くなると思います。微力ながら頑張るつもりです。
- 白井 茂太郎 狹心症治療中のため欠席致しますが、千石会の益々の発展を祈上げます。

- 杉本 卓 いつもお世話様になっております。本日会合の通知状をいただきありがとうございます。当日上京しなければなりませんので、残念ながら出席いたし兼ねます。皆様によろしくお取り計らい下さい様お願ひ申し上げます。
- 須藤 正雄 昨年からの病氣で療養が続いていますので出席できませんが、皆様にはよろしくお伝え下さい。
- 高木 美代子 この間、自宅でハンドバッグを盗まれ心配しましたが、すぐ封鎖してもらって通帳の方はまづまづでした。戦後はよく道路上ですられましたが…。身体の方は元気で居ります。
- 高師 嘉一 かねて計画しておりました住居の買替問題について、この程枚方市並山地区で新富居を購入し、9月4日転居いたしました。転居を機会に、独居生活を解消することとし、隣接町で居住しておりました次男夫婦と同居することにいたし快適に過しております。会のご盛会と会員各位のご健祥を祈ります。
- 高津 隆茂 かねてから主治医に云われていたのですが、糖尿病による右眼の視力が著しく減退してきたので、今年の始めから禁酒し、そして9月から禁煙してこれ以上悪くならないよう努力しておりますので、今年は欠席させていただきます。ご出席の皆さんにどうかよろしくお伝え下さいようお願い申し上げます。
- 高津 吉延 平成5年4月より箕面市にある大阪青山短期大学に採用され、現在元気に勤務しております。11月10日は推薦入試の日にあたり、千石会に出席できませんので非常に残念に存じます。皆様によろしくお伝え下さい。
- 高嶋 威夫 当日用事がありますので欠席しますが皆様によろしくお伝え下さい。お蔭様で元気で日曜大工等して過しております。皆様の御健勝をお祈り致します。
- 竹綱 英雄 元気にしております。皆様によろしくお伝え下さい。
- 竹中 恒文 元気にしております。ご休心ください。
- 田中 亀夫 お蔭様で元気で過しております。
- 田中 新一 每月お医者様の診療をうけ、お薬を頂いていますが、元気でやっています。皆々様のご多幸を念じています。
- 田中 久文 現在のところ無事過しております。いつも御案内いただき乍ら欠席ばかりで恐縮です。
- 谷田 功 会員制民間福祉グループで働いています。当日福祉委員の会議があります。岩井 勇氏にも手伝ってもらっています。
- 谷村 定雄 一応元気ですから年を感じるこの頃です。いつもお世話になり申し訳有りません。
- 田保橋 彰 結婚式と重なっていますので残念ながら欠席させていただきます。フェリス女学院大学に勤務しております。
- 忠 軍治 同日金沢大学事務O B会があり、既に出席の返事を出しておりますので欠席します。ご案内いただき有難うございました。
- 津崎 勝己 ご連絡が遅くなり失礼しました。ご盛会をお祈りします。
- 辻 武夫 兵庫県西宮市にある武庫川女子大学附属図書館に勤務しています。
- 寺澤 優 御案内をいただきありがとうございます。当日は所用のため欠席させていただきます。会のご盛会と皆様方のご健勝をお祈り申し上げます。

- 十川 一登 好きな園芸をつづけながら何んとかばつぼつやっております。
- 戸田 二郎 所要の為欠席します。
- 柄原 寅雄 元気に過しております。
- 百々 忠夫 退職と同時に地域の自治会長に選出され忙しい毎日を送っております。退職後にこれまで手をつけていなかったことを徐々に実施していきたいと思っております。それには健康が第一と考えています。お世話願った総務課の皆様によろしくおっしゃって下さい。
- 轟木 昇秋 深し 千石会員 皆元気
- 永井 勝 退職後の貴重な時間を天から授かったことに感謝し、第2の人生のひとときを惜しみながら使っております。好きな地理歴史を学ぶため各地を観光するとともに、現地での収集物や記録を整理して楽しんでいます。今年は終戦50周年のため新聞の切抜帖に第2次大戦関係のものが増えました。半世紀前を憶い、現在の平和な世の中の有難さを実感しています。
- 中岡 善吉 御盛会をお祈り致します。息災にてくらしております。
- 中川 章 兵庫県南部地震により住宅の一部に被害を受けましたが、修復工事も早急にはかかり、御蔭様で元気に暮らしております。今年から俳画を始めました。非常に楽しいものです。
- 中嶋 安城 放送大学の地域学習センターが自宅と指呼の間に在る別府大学に設置されたので、早速入学し、ただいま日本古代史、民俗文化史を学習しております。
- 中西 光造 高齢のため毎日家の生活です。
- 中西 末松 退官後早や10年目を迎えようとしていますが、お蔭様で無事消光いたしております。末筆乍ら皆様のご健勝と千石会の益々の発展を祈念いたし、近況の報告にかえさせていただきます。
- 中野 重夫 この10月13日父が94才の生涯を閉じました。色々仏事に追われています。その他昨年どおりです。益々会員が増え、盛会となることを祈っています。
- 中村 新一 87才となりゴルフには遠ざかっていますが、近くに住む息子の車で小旅行、京阪奈の観光旅行等にて元気に過せることをありがたく思っています。みなさんのご健祥を切に祈り上げます。
- 名倉 愛子 6月に転居しました。これからもよろしくお願ひいたします。会の発展を心よりお祈りしております。
- 何木 亘 阪大時代が非常になつかしく思います。私大勤務で頑張っています。皆様によろしく申して下さい。
- 西 壽保 総会ご案内を頂きありがとうございました。旧年7月末を以て、勤務先学校法人獨協学園本部を体調不良により退職し、本年3月より入院し、5月退院、現在自宅療養中でありますので欠席させて頂きます。会員の皆様によろしく。「千石会」のますますのご発展をお祈り申しあげます。
- 西村 嘉和 いつもお世話になります。地元八大神社の督殿という役職と畠仕事で忙しい毎日です。当日は所用のため欠席させていただきます。
- 西山 精郎 1月の阪神大震災で震源地に一番近い明石市でも報道以上の被害があり、我が家も取り壊しました。現在は加古川に居りますが、来年4月には明石に戻る予定です。

- 狭間 孝文 大阪国際女子大学・短期大学に勤務させていただいてます。
- 林 正夫 寄る年波のため 500m も歩けば疲れを覚えるようになりました。何卒御出席の皆々様によろしく御鶴声の程お願い申し上げます。
- 春田 実次 役員の皆様には、毎度お世話お手数を煩わし感謝いたしております。私も何時の間にか 88 才と 10 ヶ月になりました。まだ元気で綿久会社の顧問で北海道や沖縄と出張しております。地域では校区の老人会長と市老連理事として活動しています。健康でありますので毎日を楽しく過ごして居ります。役員はじめ会員皆様のご多幸を念じております。
- 東野 省吾 元気にて暮らしております。自治会、佛教会やらの仕事を引き受けて、小使いのように走り廻っております。今回は旅行の計画済の日に当たりまして、欠席させていただきます。
- 久綱 忠夫 11月10日は「しあわせの村」での集会の先約がありますので欠席します。さる阪神大震災の際には「千石会」の多くの方々からお見舞の電話や、お便りを頂きありがとうございました。拙宅は瓦がずり落ち、外壁がはがれた程度の被害で、今では修理も完了し、元の平穏な生活に戻っております。
- 平野 原彦 「目」が少々不自由乍ら元気にしております。会の御隆盛を祈ります。
- 廣田 八郎 科学技術庁所管の特殊法人新技術事業団に勤務しております。
- 福山 譲 出席できなくて誠に残念です。ご盛会と皆様のご健康をお祈りいたします。
- 藤井 和夫 1月17日の阪神大震災の際には、幸運にも奇跡的に命拾いをしました。皆様にもいろいろとご心配いただき、有難うございました。震災後の 2 ~ 3 ヶ月間の生活や通勤には想像以上の苦労があって大変な経験をしました。心身共に一寸疲れました。しかし、一昨年竣工した大規模図書館の復旧作業も 6 月末には完了し、大学全体の機能もほぼ震災前の状態に戻りました。また元気を取り戻して頑張りたいと思っています。
- 藤野 節儀 持病の腰痛にてとても遠出の出来る様な状態ではありません。大変失礼ですが、欠席させて頂きます。
- 藤山 保夫 いつもお世話をいただきありがとうございます。私、手術後の療養のため欠席させていただきます。会のご発展を祈念しております。
- 船越 典照 おかげ様で元気にくらしております。月 2 回通院しております。皆様によろしく。
- 古屋 利允 相憎く所用があり欠席させていただきます。今年の 3 月関西地区大学セミナーhausを退職し、現在兵庫教育大学の国際交流会館に居ります。お書前の遅い出勤で身体は大分楽になりましたが、「下手な余技」をする時間がないのでもう一度考え方を直しをしている所です。身体も心も今の処元気です。末筆になりましたが、ご盛会を祈ります。
- 星野 徳治 毎日「姓名研究所」の運営と地域老人会の会長を元気にやっています。
- 貴会の御盛会を祈っておりまます。
- 前川 吉弘 御案内を頂き有難うございます。申し訳ありませんが社用で休暇がとれません。悪しからず御了承下さい。
- 前川 博 誠に残念ですが当日所用のため欠席します。息災であります。

- 前嶋 詳三 今年も折悪しく当日所用のため欠席させていただきます。その後も元気で学術研究社団役委員及び更生保護（法務省）に関する仕事にも従事しています。会の益々のご発展と皆様のご健勝を祈念いたします。
- 前田 正三 一病息災に過しています。千石会の皆様によろしく。
- 増 増 敏昭 島根県の西端、文化果る田舎町のある専門学校図書館に勤めています。当地は水源の町、山青く、水清い閑静なところですが、私にはやはり永年住みなれた大阪の方がよいようです。現在の職場を退職すれば大阪に帰ります。皆様お元気で。
- 増田 正信 10月27日で満83才になりました。体調も悪く、行けそうにもありません。皆様によろしく御伝え下さい。
- 松浦 正 すでに予定があり、出席できず残念です。元気で過しております。年明けには図書館（私立大学）に勤める予定です。
- 松本 豊 なんとか元気で大阪電気通信大学に勤務しています。70才を過ぎばつぱつ自由人になりたいと考えているところです。ご盛会をお祈りいたします。
- 馬渕 映子 「千石会」総会の御案内ありがとうございます。都合により欠席させて頂きます。ご出席の皆様のご健康と会のご発展をお祈り申し上げます。
- 水落 賢治 今年こそと思っておりましたが残念ながら欠席させていただきます。勤め先長岡造形大学は、開学2年目に入りました。今後ともよろしくお願ひ申し上げます。
- 水島 堅 総会のご案内をいただきありがとうございます。今年3月中旬、呼吸器機能検査の結果、酸素を吸引した方がよいと診断され、外出時も余分な物を持ち歩かなければならず、よって欠席させていただきます。日常は時々寺社等の朱印収集や写真撮影など楽しみながら過しております。皆様のご健康とご盛会をお祈り申し上げます。
- 光田 晃 大へん遅れて申し訳ありません。10日の日に親戚の者が船員保険病院で胃の手術に付添いますので欠席させて戴きます。皆様方によろしく。千石会の御盛況をお祈り致します。
- 見波 萬次郎 千石会御案内恐縮です。昨今病院通いが多くなりました。然し比較的元気です。実は亡妻の命日に（三回忌・11月）当たり何かと落ち着かない日々です。知友の皆さんによろしく願います。
- 南岡 伸一 学会用務のため残念ながら欠席いたします。御盛会をお祈りします。
- 宮武 正義 おかげ様にて元気に消光しています。目下（財）日本視聴覚教育協会に勤めています。本会の御発展と皆々様の御多幸を祈念申し上げます。
- 森賀 進 思いもよらず長生きして、諸器官の油が切れたのか、このところ体調不順、体力の衰えが目立ってきました。皆様の御自愛を祈り、併せて御盛会を祈ります。
- 柳 榮建 通院と日課の散歩に、又、最近は写経に平安を求めて無事に消光しております。一日一日が短く感じる今日此頃です。
- 山口 賀代子 阪神大震災で罹災された方々にお見舞い申し上げます。地球を始め、政治、経済、社会は振れ動き、人の心も地に落ちた昨今に世紀末を感じますが体に気をつけて前向きに生きていこうと思っています。皆様お健やかに！

- 山口 京子 満71才になりました。元気で居りますが物忘れがひどくなり困って居ります。痴呆の始まりなんでしょうか。そのうち何か大変な事を忘れそうでヒヤヒヤして居ります。月に1度、高血圧のため薬をもらいに病院の方へお世話になって居ります。御盛会を祈ります。
- 山口 健一 清涼の候、皆様にはご健在のことと思います。私も老来達者にしておりますが少々くたびれてきました。長崎はいま一番よい季節で観光客が街に溢れています。皆様のご健康と千石会の発展を祈ります。毎度の欠席申しわけありません。一度は出席したいですね。
- 山中 洋平 健康に過しています。
- 山元 省介 懐しい皆様のことを思い浮かべながら無事過しております。皆様一層のご多幸とご健勝をお祈りいたしております。
- 山本 政治 昨年奈良教育大で退職後、民間企業に元気で勤務して居ります。今回他大学と重なりまして残念ですが失礼致します。皆様によろしくお伝え下さい。
- 吉田 博次 お陰様で元気で(財)大阪腎臓バンクに勤務しております。
- 吉田 実 最近、毎週金曜日、土曜日午後、数人の方に「簿記」を教えていますので誠に申し訳ないのですが、欠席させていただきます。
- 米田 はな 元気で毎日を迎えて居ります。今年も御案内を戴きましたが、都合がつかず皆々様にお会い出来なく残念でございます。千石会の御盛況と共に皆様方の御健康をお祈り申し上げます。

◎本年度総会出席会員近況

- 飯田 和男 本年3月岐阜の私学を退職し、現在趣味等で一日を楽しく過ごして居ります。
- 池田 正信 白内障のため手術待機中ですが、その他は至極元気です。高齢者学級長として地域住民意識の改革に努めています。
- 市山 悅也 ご案内ありがとうございました。新生活も早いもので3年目に入りました。おかげさまで元気に過しています。今年度は皆様にお会い出来ますのを楽しみにしています。
- 伊藤 武夫 ご案内いただきありがとうございます。お蔭様で体調もますますで健康に留意しながら日々元気に過しています。皆々様とお会い出来ること楽しみにしております。
- 伊藤 吉良 元気に過しています。大阪市の老人大学「いちょう大学」に週1~2回通っています。宿題の「文楽についてのリポート」作成に悩まされています。楽しいデス。
- 鵜川 清 元気に勤めています。千石会を楽しみにしております。
- 柏谷 利雄 退職後早や17年が過ぎ、その間健康を誇りとしておりましたが、寄る年波には勝てず、今夏より体調を崩し、レントゲン検査の結果、大腸にポリウム発覚。大阪市大病院の内視鏡で摘出手術を受けましたが、完全に取れず、10月26~28日阪大病院で再摘出を受けることになっております。本年の総会まで何とか回復して出席したいものと楽しみにしております。お蔭様でどうやら無事に一年がすぎて今年もご案内を頂いてうれしく思っております。膝の方はだんだん曲がりにくくなり、歩きにくくなりましたもののなんとか日常の生活を続けております。来年のお約束は出来ない昨今で、ことしは出席させて頂きます。よろしくお願ひ致します。
- 川崎 滋子 宿題の金泥作品を3年越しに仕上げて掛軸にし、震災を免れた神戸の寺院へ献上することが出来ました。
- 岸本 修二 阪大定年後勤めておりました造園会社を今年5月満65才になったのを機に退職しました。目下少しばかりの畑で野菜作りや週1回の初孫(9ヶ月)の子守りが日課です。また、月1回の囲碁サークルや文化探訪の会などにも参加しております。
- 小嶋 正幸 財団法人日本自然保護教会を今年3月に退職し、現在ぶらぶら家事手伝いをしております。皆様方にお会い出来るのをたのしみにしております。
- 阪口 三郎 元気で過しております。当日お世話になりますがよろしくお願ひ致します。
- 定延 政治 阪神大震災で罹災しましたが、家屋は被害ありませんでした。私は阪大病院へ2度入院して手術を受けました。妻はWショックで病状悪化し、その後も一進一退です。なれない妻の看護と家事に心身共につかれました。
- 佐野 喬 お蔭様で元気に過しております。今日此頃はサンデー毎日の生活パターンにもさすがに充分すぎる程なれましたが、反面月日の流れが早く感ぜられるようになりました。適当な変化をつけねばと思っています。
- 篠田 隆夫 弟の会社に遊びながら勤務しております。

- 清水 義子 ご案内ありがとうございます。私は相変わらず週3日働き楽しく日々送ってますが、思いきり若造りしていても？今まで5分で出来たことが10分かかるという現実をなげきつつ、亀さんでいくしかないと年を感じています。
- 鈴木 茂男 元気にはしています。10月1日から（株）第一成和事務所に勤務しています。
- 辰巳 賢 第二の人生がんばっています。
- 田中 忠志 退職後、ゆっくりと自宅にて日々を送っております。
- 辻 忠男 万歩会が漫歩会にいつしか漫談会に変わって来たこの頃です。
- 辻 仁 大変お世話をかけします。よろしくお願ひいたします。
- 筒井 美治 昨年は病氣で欠席しましたが、今年は元気になりましたので楽しみにしております。
- 堂見 久馬 年に1度皆様にお逢い出来る日を楽しみにしております。今年はいろいろ事の多い年であります。年度初期の阪神大震災後、復帰に大変だらうと思います。私方も未だに家、道路等の修復にかかっておりまます。当日はお世話になりますがよろしくお願ひします。
- 長田 和信 退職後2年余過ぎ、月日の経つ早さに今更ながら驚いております。財団法人蛋白質研究奨励会に毎日元気に勤めております。
- 根来 黙 阪大から工大を経て、御蔭様で元気なため三度目の勤務先甲子園大学で「人間文化学部」（平成9年4月～）の設立に従事し、去る9月末無事申請が受理されました。さらに前年度申請に向けて頑張っています。これもひとえに工大での勉強の賜物と感謝しつつ、長い人生有意義な過し方をしたいものだと、つくづく念願するような境地に入っています。皆々様諸先輩方もお元気でご活躍の程祈っています。
- 長谷川 昭次郎 弓道を始めて2年半、この6月に若人に交じって審査を受け、初段をとりました。これに気を良くして次の昇段を目指し練習に励んでいます。
- 馬場 幸男 高血圧症治療のため通院中です。
- 福岡 博一 相変わらず毎日を囲碁三昧です。
- 細川 次雄 第2の人生も早や5年7ヶ月になりました。お蔭様で元気で勤務しています。
- 本庄 清 昨年は8月末に手術をして通院しておりまして欠席しましたが、本年は出席しますのでよろしくお願ひします。
- 三野 智章 関西地区大学セミナーハウスに元気に勤務しています。仕事の関係で隔年おきの出席となっておりますが、本部の前に新体育館とか新しい建物も竣工した由、楽しみにしております。よろしくお願ひします。
- 村上 幸彦 現在は大阪医科大学にアルバイトで働いています。体調もよく、休みの日はファミコンで「ボケ」封じをしています。
- 森 幸夫 元気で暮らしております。
- 山中 弘 無職にも大分馴れて来ました。年令相応に弱って来ましたので阪大病院に時々出かけております。今年も京都教育大OB会と重複しましたが、今回はこちらに出席させて頂きます。会の事務御担当の方に厚く御礼申し上げます。どうぞ今後共よろしく。

- 山本 犀 停年退職してから早や6年が過ぎ、当時に比べて大学キャンパスも毎年毎年よくなっていく様を眺めては、在職中のことを思い出しながらです。
- 弓場 宏 お蔭様で元気に務めております。
- 和田 昭三 元気でやっております。